

Medio Ambiente en San Fernando: La necesidad de tener una comuna limpia y ordenada

Para nadie es un secreto que, lamentablemente, la limpieza es algo que NO caracteriza a nuestra comuna. A raíz de esto, no podemos culpar a nadie en particular, porque todos -de alguna manera u otra- somos responsables de nuestros actos.

Es por esto, que, a través del municipio, nos gustaría trabajar en un proyecto transversal que parta desde la concientización a la comunidad respecto a la basura, a los desechos domiciliarios y a los artefactos en mal estado, pasando por la capacitación real y oportuna respecto al reciclaje y compostaje en diversas comunidades, partiendo por las escolares. Es necesario que, desde pequeños, los niños y niñas estén conscientes de lo importante que es la limpieza en espacios comunes y el cuidado del medioambiente.

Bien es sabido

y también lo abordamos en los medios de comunicación que, en época de invierno, la suciedad de los canales y acequias, también nos trae un tremendo problema, pues los conductos se tapan, el agua se acumula y los vecinos terminan inundados y desesperados al perder sus hogares y las cosas que tanto esfuerzo les ha costado adquirir.

Por otra parte, los microbasurales, son un problema medioambiental extremadamente grave y que de todas formas se nos ha salido de las manos. Cada vez están más cerca de villas y sectores poblados, lo que trae consigo diversas plagas, como ratones y moscas.

Una comunidad organizada y con un liderazgo con propósitos claros puede lograr los objetivos que se propongan, solo basta gestionar y avanzar en pro de una mejor calidad de vida.

Para eso, desde la

alcaldía vamos a trabajar responsablemente en esta misión, que va en directo beneficio de los sanfernandinos. Existen financiamientos externos a los que se puede postular y también, nos enfocaremos en realizar de la mejor manera la licitación del servicio de retiro de basura. Con lo anterior, vamos a optimizar recursos para poder invertirlos en otras políticas públicas comu-

nales, ya que sabemos que el trato directo con el que está trabajando hoy la municipalidad de San Fernando, va en directo desmedro del presupuesto municipal. Tampoco debemos olvidar, que subirá el costo de los derechos de aseo que cada uno de ustedes paga./

*Andrés Jorquera
Cifuentes*

